

2019年3月28日
日本郵便株式会社

東京都内に高齢者施設、保育所及び賃貸住宅が竣工

日本郵便株式会社（東京都千代田区、代表取締役社長 横山 邦男）は、社宅跡地を活用した不動産開発事業を進めており、このたび、「グランダ目白式番館」、「ニチイキッズかみいけぶくろ保育園」及び「JP noie 三田」が完成しましたのでお知らせします。

「グランダ目白式番館」は高齢者施設（介護付き有料老人ホーム）である「グランダ目白式番館（2019年3月開設）」と保育所である「ベネッセ 目白保育園」（2019年4月開園予定）の複合施設であり、株式会社ベネッセスタイルケアに一括賃貸し、同社がそれぞれ運営をします。本物件は当社として初めて建設した高齢者施設となります。

「ニチイキッズかみいけぶくろ保育園」（2019年4月開園予定）は株式会社ニチイ学館に一括賃貸し、同社が運営をします。当社が建設した保育所としては「ベネッセ 板橋三丁目保育園」、「グランダ目白式番館」内にある「ベネッセ 目白保育園」に次いで3棟目となります。

「JP noie 三田」は全23戸の賃貸住宅であり、「JP noie」ブランドによる賃貸住宅としては6棟目となります。

当社は、今後も、高齢化社会に対応した高齢者施設、待機児童の解消が求められている子ども・子育て支援のための保育所、時代と共に変化するライフスタイルに合わせた賃貸住宅の完成を予定しています。



JP noie 三田



グランダ目白式番館



ニチイキッズかみいけぶくろ保育園

以上